
Accessories - Chronographs - Magnetospeed Mount+Arca Clamp-
GRYOPS
Schießsport Zubehör

Use your MagnetoSpeed® V3 Chronograph without affecting your firearm
barrel’s harmonics with the MagnetoSpeed CNC Machined Off Barrel Mount
with Arca Swiss Clamp from Gray Ops. Ergonomic adjustment knobs ensure
easy and comfortable adjustments, while a rigid design provides minimal
movement after the setup is complete. What’s more, the Atlas-style footprint
allows you to mount either a QD throw lever or any other Atlas-compatible
clamp for even more versatility when mounting to your rifle. Plus, this mount
includes an Arca Swiss Clamp for even more versatility when mounting this
barrel mount. This mount is fully adjustable for any barrel length attaches
directly to your firearm’s chassis and extends the V3 bayonet to your firearm’s
muzzle. Featuring 6061 aluminum construction, this mount is designed for
unmatched strength so it can stand up to even the harshest of recoil. Further,
black and red anodizing on aluminum parts with black nitride on the steel rods
offers superior corrosion-resistance so you can use this mount in virtually any
shooting environment. Order today!

Eigenschaften

Name: Magnetospeed Mount+Arca Clamp-GRYOPS
Hersteller: MAGNETOSPEED
Artikel-Nr.: EU2016408
Herst.-Nr.: 0933GO01
Versandgewicht: 1kg
Versandhöhe: 100mm
Versandbreite: 100mm
Versandlänge: 100mm

https://www.brownells-deutschland.de/Schiesssportzubehoer
https://www.brownells-deutschland.de/Magnetospeed-MountArca-Clamp-GRYOPS/de
https://www.brownells-deutschland.de/Manufacturers/Magnetospeed
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Sicherheitshinweise für den MagnetoSpeed® V3
ChronographenMontage
Einführung
Vielen Dank, dass du dich für den MagnetoSpeed® V3 ChronographenMontage mit Arca Clamp von Gray Ops
entschieden hast. Diese Anleitung enthält wichtige Sicherheitshinweise, um sicherzustellen, dass du dein
Produkt sicher und effektiv verwenden kannst. Bitte lies die folgenden Informationen sorgfältig durch, um
mögliche Risiken zu vermeiden.

Allgemeine Sicherheitsrichtlinien
Stelle sicher, dass du die Montage nur mit kompatiblen Firearms verwendest.
Überprüfe vor der Benutzung die Montage auf Beschädigungen oder Abnutzungserscheinungen.
Halte das Produkt außerhalb der Reichweite von Kindern.
Verwende das Produkt nur für den vorgesehenen Zweck.
Achte darauf, dass du bei der Nutzung geeignete Schutzausrüstung trägst, z.B. Ohrenschutz und
Schutzbrille.

Spezifische Sicherheitsvorkehrungen für die Benutzung
Vermeide es, die Montage während des Schießens zu berühren.
Stelle sicher, dass die Montage sicher am Gewehr befestigt ist, bevor du mit dem Schießen beginnst.
Achte darauf, dass keine losen Teile vorhanden sind, die während des Schießens abfallen könnten.
Verwende die Montage nicht, wenn du unter dem Einfluss von Alkohol oder Drogen stehst.
Halte die Montage und das Gewehr in einem sicheren Abstand zu anderen Personen während der
Nutzung.

Anweisungen für Installation und Nutzung

Vorbereitung der Montage:1.

Überprüfe die Montage auf Beschädigungen.
Stelle sicher, dass alle Teile vorhanden sind.

Befestigung der Montage:2.

Befestige die Montage sicher an der Chassis deines Gewehrs.
Stelle sicher, dass die Arca Clamp korrekt ausgerichtet ist.

Verwendung des Chronographen:3.

Positioniere den MagnetoSpeed® V3 Chronographen gemäß der Anleitung.
Stelle die ergonomischen Einstellknöpfe so ein, dass die Montage stabil bleibt.

Nach der Nutzung:4.

Entferne die Montage vorsichtig vom Gewehr.
Überprüfe die Montage auf Abnutzung und lagere sie an einem sicheren Ort.

Entsorgungsanweisungen
Entsorge die Montage und ihre Teile gemäß den örtlichen Vorschriften für Elektro und ElektronikAltgeräte.



Stelle sicher, dass keine Teile in die Umwelt gelangen.

Kontaktinformationen für weitere Unterstützung
Für weitere Informationen oder bei Fragen zu Sicherheitshinweisen wende dich bitte an den Hersteller oder
deinen Händler.

Bitte beachte, dass die Sicherheit an erster Stelle steht. Bei Fragen oder Unsicherheiten zögere nicht,
Unterstützung in Anspruch zu nehmen.
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